

PR & Marketing: mvmedia Agentur für Medien & Kommunikation Hallwilstrasse 14 5712 Beinwil am See info@mvmedia.ch / 076 373 30 59

# Medienmitteilung

Beinwil am See, 02.11.2012 Zur freien Verfügung ab sofort

Anzahl Zeichen (inkl. Leerschläge, ohne Kasten): 2'382

# Kreatives Kerzenlicht für den Advent

Stress vor Weihnachten, das muss nicht sein. Wer noch keine Geschenk-Idee hat, der findet Abhilfe in Beinwil am See. Am traditionellen Kerzenziehen kann jedermann individuelle Kunstwerke aus Wachs anfertigen. Das Angebot ist so vielfältig wie noch nie.

velm. Bereits seit gut 30 Jahren ist das Böjuer Kerzenziehen eine Institution. Am Wochenende vom 17. und 18. November ist es wieder soweit: Im Keller der Steineggli-Turnhalle stehen die Wachskübel für kreative Familien bereit.

## Gegossene Kerzen und Fackeln

Neben den traditionellen gezogenen Kerzen aus Farb-und Bienenwachs können auch Kerzen gegossen werden. Kreationen in allen Farben und Formen sind möglich, das Kerzenzieh-Team verkauft auch gleich die passenden Gläser dazu.

Seit einigen Jahren bietet das Böjuer Kerzenziehen auch die Herstellung von Fackeln an. Diese können dann an gemütlichen Sommerabenden für heimeliges Licht im Garten sorgen. Auch hier gilt: Der eigenen Fantasie sind kaum Grenzen gesetzt.

Dabei können Besucherinnen und Besucher auf die professionelle Unterstützung und Erfahrung der freiwilligen Helferinnen und Helfer in Beinwil am See zählen. Kinder und Erwachsene erhalten hier auf einfache Art und Weise individuelle Geschenke, und dies erst noch zu einem sehr fairen Preis.

#### **Gemeinnütziges Engagement**

Das Böjuer Kerzenziehen ist aber nicht nur Kreativ-Werkstatt, sondern auch gemütlicher Treffpunkt für ganze Familien. Im Café Docht werden Getränke und Kuchen serviert, am Sonntag gibt es auch feine Suppen-Kreationen mit Bauernbrot.

Sinnvoll ist nicht nur die kreative Beschäftigung, sinnvoll ist auch die Verwendung der Einnahmen. Überschüsse werden vom Kerzenzieh-Team nämlich für gemeinnützige Zwecke gespendet. So konnte das Böjuer Kerzenziehen im letzten Jahr einen namhaften Beitrag leisten an die Realisierung eines neuen Skater-Elementes beim Beinwiler Schulhaus.

## "Kerz die Nacht": Kerzenziehen by night

Die Jugend wird nicht nur unterstützt, sie kann sich auch selber am Kerzenziehen beteiligen. Am Samstagabend findet auch in diesem Jahr die Veranstaltung "Kerz die Nacht" statt. Von 22 Uhr bis 2 Uhr können Junge und Junggebliebene in gemütlicher Lounge-Atmosphäre mit gutem Sound Kerzen ziehen. Natürlich gibt es dazu einen Barbetrieb.

Weihnachten kann also kommen: Denn nach dem Böjuer Kerzenziehen ist die ganze Familie mit Geschenken und gemütlichem Licht für die Adventszeit ausgerüstet.



PR & Marketing: mvmedia Agentur für Medien & Kommunikation Hallwilstrasse 14 5712 Beinwil am See info@mvmedia.ch / 076 373 30 59

#### Kasten:

Böjuer Kerzenziehen

Samstag, 17. November: 13-18 Uhr Sonntag, 18. November: 11-17 Uhr Kerz die Nacht: Samstag, 22-02 Uhr Weitere Informationen unter www.kerz.li

## **Bildmaterial im Anhang**

Bildinformationen:

## Kerzenziehen11\_Fackeln.jpg

Markus Hintermann vom Kerzenziehen-Team rollt eine farbige Fackel. Fackeln und gegossene Kerzen runden das Angebot des Kerzenziehens in Böju ab. (Bild: Lee Meyer)

### Kerzenziehen11\_Gusskerzen.jpg

So könnte Ihr Weihnachtsgeschenk aussehen: Eine Auswahl an gegossenen Kerzen am Böjuer Kerzenziehen 2011. (Bild: Lee Meyer)

## Kerzenziehen11\_Totale.jpg

Gross und klein trifft sich seit bald drei Jahrzehnten in Beinwil am See zum Kerzenziehen. (Bild: Lee Meyer)

## Für weitergehende Auskünfte:

Nicole Trottmann Präsidentin Böjuer Kerzenziehen 079 563 74 58

## Für weiteres Bildmaterial:

Maurice Velati PR & Marketing Böjuer Kerzenziehen 076 373 30 59